La Feria de Teatro de Castilla y León vuelve a Ciudad Rodrigo con 44 compañías



Ciudad Rodrigó acogerá esta semana, un año más, la XIX Feria de Teatro, que contará con un apartado especial dedicado a Miguel de Cervantes.

Un total de 44 compañías de cinco países levantará el telón de la XIX Feria de Teatro de Castilla y León, que tendrá lugar del 23 al 27 de agosto en su sede habitual de Ciudad Rodrigo (Salamanca).

La programación, en la que destaca la presencia de 17 compañías de Castilla y León, contará con **15 estrenos absolutos, seis nacionales, tres en castellano y ocho en Castilla y León**, ha adelantado la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac.

La Feria, además, dedicará un **apartado a Miguel de Cervantes**, con motivo del IV Centenario de su muerte, y organizará distintas actividades complementarias para los más de 200 profesionales acreditados y para el público en general, que **supera anualmente la cifra de 30.000 espectadores.**

En esta ocasión, Ciudad Rodrigo acogerá una selección de obras en las que estarán representados los **diferentes géneros escénicos**, con montajes de teatro clásico, contemporáneo, gestual, circo, títeres, danza, teatro musical, monólogos, obras para los más pequeños y espectáculos de calle.

García Cirac ha destacado la "doble dimensión" de la Feria, por ser un **prestigioso mercado para profesionales** y, además, estar dirigido a todos los públicos. En este sentido ha señalado que "es un foro cultural distinto que tiene como objetivo, desde su creación, apoyar la promoción, la difusión, la formación, el intercambio, la creación de empleo y el fomento de las industrias culturales ligadas a las artes escénicas".

Asimismo, "el talento creativo, la innovación y la calidad de las producciones se dan cita en esta feria y son tres pilares fundamentales para el sector", ha añadido en presencia del presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, y el director de la feria, Manuel Jesús González.

ACTO INAUGURAL

El acto inaugural de la Feria, en el que cada año interviene un acreditado profesional del sector, será en esta ocasión protagonizado por **Alberto Conejero**, "uno de los dramaturgos jóvenes con más proyección y talento del panorama nacional".

Organizada por la **Consejería de Cultura y Turismo**, la Feria está coordinada por la **Asociación Cultural Cívitas Animación** y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y de la Diputación Provincial de Salamanca, además del apoyo del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (INAEM), el Gobierno de Extremadura, las Asociaciones Federadas de Empresarios de Ciudad Rodrigo (AFECIR) y la Universidad de Salamanca.

COMPAÑÍAS

En su decimonovena edición, la Feria de Teatro de Castilla y León contará con **44 compañías y 53** representaciones en su programación oficial, unos montajes que han sido seleccionados entre las **1.051** propuestas recibidas procedentes de **18 países**.

Entre las compañías seleccionadas destacan las 17 de Castilla y León, a las que se suman las procedentes de otras ocho comunidades autónomas: Extremadura, Madrid, Andalucía, Galicia, Cataluña, País Vasco, Comunidad Valenciana y Asturias.

En lo que a la presencia internacional se refiere, podrán verse montajes procedentes de **Portugal**, **Bélgica**, **Francia y Brasil**, han avanzado los organizadores de esta feria anual en Ciudad Rodrigo.

ESTRENOS

Otro de los alicientes que la Feria de Teatro ofrecerá este año será la *"gran cantidad"* de estrenos programados, entre los que destacan **15 absolutos**. Nueve de ellos serán ofrecidos por otras tantas compañías de Castilla y León: Teloncillo, Teatro La Sonrisa, Miguelillo, Teatro Mutis, Escaramuza Teatro, Hojarasca Danza, Tiritirantes, Puntito Canalla y Arawake.

A ellas se suman otras siete compañías de distintas comunidades que han decidido realizar la primera representación de sus nuevos espectáculos en Ciudad Rodrigo, como son Festuc Teatre, Cómicos del Drama, Fadunito, Félix Albo y El Callejón del Gato y Troula.

Junto a los estrenos absolutos, la Feria contará con otros seis estrenos en España, a cargo de Virtual Danza de Brasil, Wetumtum, Marionetas de Mandrágora, Quorum Ballet de Portugal, Accidental Company y Theatre d'images de Francia.

Además, la programación contará con el **estreno en castellano de otras tres obras**, creadas por lbuprofeno Teatro de Galicia, Pepa Plana y Fes-tho com vulguis de Cataluña, y con el estreno en Castilla y León de otros ocho espectáculos.